

Arqueros cubanos se preparan para clasificatorio olímpico



El camino final para conformar los equipos al clasificatorio olímpico de mayo próximo en Medellín comenzará esta semana para el arco recurvo de Cuba, que tiene a Hugo Franco y Maydenia Sarduy como sus figuras claves.

Controles internos que se vivirán entre martes y viernes dejarán definidas ambas selecciones, donde Franco y Maydenia son nombres casi seguros por lo transitado hasta la fecha.

Así lo confirmó a **JIT** el entrenador Vladimir Quintas al abordar lo concebido como antesala del certamen que del 9 al 15 del quinto mes del año repartirá tres boletos por sexo para Río de Janeiro.

«Cada país solo podrá acceder a uno entre hombres y otro entre mujeres, y en cada caso se excluirán los que ya poseen al menos un clasificado», aclaró el técnico sobre una justa que se inserta en la Copa del Mundo.

La definición será en la Ronda Olímpica, donde los enfrentamientos son por matches, aunque primero habrá una doble vuelta a 70 metros para organizar esas disputas.

Es por ello que la actual preparación y anteriores evaluaciones domésticas se han centrado en estas dos vertientes, a manera de modelaje competitivo.

«Aunque es la Ronda la que da la clasificación, el doble 70 también tendrá importancia por las características del evento, ya que no es lo mismo quedar bien ubicado que bajar a un lugar que hará más complicado el comienzo de las series», explicó durante una de esas jornadas de entrenamiento.

Sobre la integración de los colectivos aclaró que son Franco y Sarduy los únicos que parecen seguros, y destacó la rivalidad mostrada por todos los aspirantes.

«Considero que es en el masculino donde más reñida está la disputa, incluso asumiendo que Hugo se ha comportado algo mejor, porque hay más paridad entre Juan Carlos Stevens, Jaime Quintana y Adrián Puente, y uno quedará fuera», abundó en áreas de la habanera escuela de alto rendimiento Giraldo Córdova Cardín.

Del sector femenino reconoció la diferencia lograda por Maydenia, y confirmó a Elizabeth Rodríguez, Lorisglenis Ojea, Rosmery Valdés y Rosangel Sainz como las otras que son examinadas con opciones.

Interrogado sobre las posibilidades en la justa colombiana, aseguró que entre mujeres será menor la oposición.

«El equipo más fuerte es el masculino, pero enfrentará una competencia más exigente, ya que México todavía no clasificó a ningún atleta, y hay otros países con individualidades como Chile, El Salvador, Argentina y Puerto Rico, o sea más dispersión de las fuerzas.

»En el femenino quizás tenemos menos nivel individual, pero ya garantizaron participación las mexicanas, Estados Unidos y Colombia, lo que deja menos calidad con Venezuela y Canadá, sobre todo», argumentó.

Volviendo a especificidades de la preparación indicó que trabajan mucho en la intensidad por las características de la Ronda, que no demanda muchos disparos pero sí precisión.

«Es una disputa en que se nivelan mucho los competidores, y no pocas veces hemos visto que los no favoritos pueden llegar y ganar una serie si logra buenos disparos », sentenció.

«Por eso continuamente los ponemos a medirse unos con otros, para que el entrenamiento sea a través de la propia evaluación, y creo que eso nos ha venido dando resultados, logrando un ambiente de más competitividad».

Quintas también mencionó el Campeonato Nacional de mediados de marzo como otro momento de medición para comprobar la efectividad de lo realizado.

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/deportes/85794-arqueros-cubanos-se-preparan-para-clasificatorio-olimpico>



Radio Habana Cuba